

# Salmos del Arcángel Gabriel

## 130. Qué es la muerte ?

1. Si ustedes, los hombres, tienen la vida en la tierra, es porque en su gran generosidad, la Madre y todos los reinos que la rodean les han dado todos los elementos para vivir, desarrollarse y crecer. Deben ser conscientes de ello y cultivar el agradecimiento de generación en generación.
2. Hoy, han roto el contacto con la Madre y han llegado a pensar que la vida y todos los elementos que la componen son un derecho adquirido. Han creado un mundo para vivir solos, como egoístas, pensando solo en ustedes, en sus necesidades y en sus exigencias.
3. Todos los reinos que han permanecido fieles a la Madre son generosos y buenos, pero ustedes han cortado el vínculo de fraternidad ; no han honrado la generosidad, la bondad.
4. Han querido dirigir todo hacia su cuerpo, tomar todo para él, crear un mundo para satisfacer todas sus necesidades, sus mínimos requerimientos.
5. Han olvidado que el cuerpo no es más que una parte de su ser : lo que es mortal en ustedes. Así, han entregado todo a lo que es la muerte en ustedes. Fue entonces cuando se volvieron temerosos, seres que quieren tomar todo para sí y que temen constantemente perder el poco que tienen.
6. En definitiva, quien posee la muerte no posee nada, y en el fondo lo sabe. Se miente a sí mismo para no ver lo que ha hecho de su vida. Construye un mundo de ilusiones para protegerse de la verdad.
7. Veo a los hombres aferrarse a su ataúd, vivir solo para lo material y la existencia de su cuerpo, tratando de preservarlos a toda costa. Es el miedo a dejar de existir y perderlo todo lo que los rige.
8. Sepan que ya están muertos, muertos de su cuerpo y de todo lo que han puesto en él como atención y energía. Están muertos de la supervivencia del cuerpo y de todo lo que hacen para que ese cuerpo sostenga su existencia.
9. Los espiritualistas dicen que aceptan la muerte, porque creen en la existencia de los mundos superiores. Pero eso no es más que un deseo, una creencia piadosa, un sueño que los ayuda a vivir, a soportar las dificultades y sobre todo, el sinsentido de su vida. Se refugian en bellas creencias para evitar mirar su vida y a quienes los gobiernan.
10. Ustedes, los esenios, deben andar por un camino de despertar en lo real. Deben amar la verdad que ilumina y libera y no tener miedo ante ella.

11. Cuiden la vida y el agua que está alrededor de ustedes y en ustedes, porque es su placenta.
12. Deben ser creadores tomando sus vidas en sus manos.
13. Su cuerpo forma parte de un todo y deben integrarse en esa armonía para crearse un cuerpo de Luz y generosidad.
14. La Madre y todos los reinos de su reino les han dado todo en la sabiduría. Abandonen esa molesta tendencia que tienen de tomarlo todo, no hacer nada con ello y por lo tanto no compartirlo, no distribuirlo.
15. Sean generosos y piensen en los demás ; no piensen solo en el mundo del hombre, sino en todos los mundos.
16. Cuando naciste, la Madre te dio un cuerpo y una vida. El agua vino a darte de beber, el aire te habitó, el fuego te animó y la tierra te sostuvo. Te volviste viviente gracias a todos esos dones, pero ¿qué has hecho con ellos ? Solamente has tratado de preservar el cuerpo de ese don ; solo te has preocupado por la apariencia, por lo que es mortal, que pertenece al mundo de los desechos y vuelve a la Madre para ser reciclado.
17. No hay que querer conservar a toda costa lo que recibiste al llegar a la tierra, porque todo eso no es más que un medio que te ha sido dado para construir otro cuerpo capaz de abrirte las puertas de otra vida, grande, vasta, generosa, inmortal.
18. El cuerpo de inmortalidad no es una abstracción, una creencia, un sueño, un deseo ; se encuentra en la realidad de lo que haces con el cuerpo y la vida que te fueron ofrecidos al inicio de tu viaje.
19. Si recibiste un don, no es solo para preservarlo. Por supuesto, hay que cuidarlo y cuidar tu cuerpo, el cual debe estar feliz y bien tratado, pero un don es para ser aprovechado y beneficiar a muchos.
20. Si en ti la tierra se ha vuelto inteligencia, es para que la Luz inunde la vida y se transmita a las generaciones futuras. Si tienes la facultad de pensar, es para ir hacia el reino del espíritu eterno e incarnar la bondad y todas las virtudes de los Ángeles en la tierra que eres tú. Si tienes sentimientos, es para abrirte con discernimiento a todos los seres y hacer florecer todo lo que es bello, grande, en armonía para que la tierra sea un jardín de flores, cada flor siendo un alma viviente. Si tienes la capacidad de actuar y fuerza de voluntad, es para poner en la tierra una obra que glorifique la Luz, la justicia, el bienestar de todos.
21. Si quieres vivir en el agua de Gabriel, debes estar en la generosidad, la abundancia, el don y no tener jamás los dedos engarrotados, queriendo reunir todo para ti, guardar todo por miedo a perderlo, a no tener nada y a dejar de existir.
22. Vivir es dar con discernimiento, hasta alcanzar la universalidad, el infinito, la resonancia divina, el acuerdo perfecto, la unión, la aceptación del don, de la vida, el espacio y la vida más grandes que el cuerpo, ahí donde lo mortal entra en la inmortalidad.

23. Hay en el hombre algo que pertenece a la vida y algo que pertenece a la muerte. Debes conocer esas 2 cosas y poner cada una en su lugar. No se trata de negar la muerte, porque hay en el hombre una parte mortal que debe ser vista de frente.
24. La vida se encuentra en el camino de la generosidad que conduce a la universalidad.
25. La muerte no es una fatalidad, sino una consecuencia de lo que el hombre hace con su vida, sus actos, su mentalidad, sus percepciones, su actitud. Solo entonces la muerte existe y se vuelve real.
26. Quien es tomado por la muerte hace todo para no verla. La niega por la fuerza de su espíritu. Verla sería encontrar la fuerza para liberarse de ella.
27. Si el hombre supiera realmente que una parte de sí es mortal, se ocuparía enseguida de la parte inmortal de su ser. Algunos dicen saberlo pero no lo saben en verdad. Ocultan la realidad, se inventan una razón, una historia, pero no lo han comprendido realmente ; eso no vive en su conciencia y en sus sentidos. Si así fuera, harían otra cosa con su vida. Cada paso que darían sería para la construcción de un cuerpo superior y, créanme, las pequeñas preocupaciones de la vida material, de la conservación de los desechos, se volverían ocupaciones fútiles.
28. Hoy, la gran preocupación de los hombres es similar a la de sus hijos : cómo tener una bicicleta más bonita, un juguete más bonito que el de su vecino.
29. Ya es tiempo de comprender el sentido de la muerte, pues ella despierta y muestra el sentido de la vida.
30. En su sentido real, la muerte no es una fatalidad, sino una consecuencia.
31. Si hoy el hombre conoce la muerte, es porque no supo desarrollar plenamente su inteligencia, sus sentimientos, su voluntad. Dejó que sus órganos se atrofiaran y perdió el tesoro, la herencia que se le había confiado al nacer. No fue agradecido, no buscó desarrollarse para devolver multiplicado lo que se le había confiado. No buscó unir su inteligencia con el gran Espíritu para llevar la Luz a todos. No unió sus sentimientos con el alma universal ni su voluntad con el océano de energía creadora para llevar todos los mundos en su corazón y bendecirlos con sus palabras y obras.
32. Si tuvieran realmente conciencia de lo que es la muerte, ya habrían realizado y puesto en marcha todos los elementos necesarios para que la Luz pudiera tener un cuerpo real en la tierra y vivir con ustedes como un camino accesible para todos los que se esfuerzan, o más bien se alegran.
33. Las abstracciones, los sueños y las creencias son para el mundo del hombre. Esto lo calma, lo tranquiliza, lo adormece para que no sea invadido por el miedo, la agitación, la demencia. Entonces se le cuenta cualquier cosa, mentiras que tranquilizan, todo lo que desea oír para sentirse aliviado. Eso no es negativo en sí mismo, pero ustedes, los esenios, despierten en lo real y comiencen a entrar en una vida responsable, activa, actuante ; pongan las obras de la Luz en la tierra.

34. Han recibido 2 dones : al nacer, el de la vida y, a través de la sabiduría esenia, el de la vida superior. Actúen, den cuerpo a esta sabiduría para que viva en medio de los hombres y se convierta en un don, una generosidad, una abundancia, una magnificencia, una maravilla, una grandeza, una obra divina. Háganlo.

*Ô mi Padre Gabriel, ¿qué es realmente la muerte ?*

35. La muerte es la vida ; lo que vives hoy es lo que vivirás del otro lado, en el no-cuerpo. Si te aferras a tu cuerpo, vivirás el infierno en el no-cuerpo. Si vives solo para los bienes materiales, para las cortezas de la vida, permanecerás en las esferas de la tierra, como un mendigo, porque no podrás conocer ningún otro lugar donde estar en afinidad.

36. Los espiritualistas, los religiosos, los idealistas, los buscadores del mundo del hombre, todos ellos irán a mundos abstractos del no-cuerpo. Podrán vivir en esa gran ilusión mística que conduce al olvido de su ser verdadero, de su origen divino, de su responsabilidad y de la obra concreta a realizar en la tierra para la gloria de la Luz. No comprenderán el secreto de la Madre, la grandeza de la vida en la tierra, la misión del hombre que ha revestido un cuerpo para conducir a todos los seres hacia la Luz a través de ese cuerpo puesto en resonancia con lo universal y el mundo divino en la perfección.

37. Ustedes, hombres y mujeres que tienen cierta edad, que ya han recorrido parte del camino en la tierra y que se han despertado a los 50, a los 60, a los 70 años, entiendan que una parte de su vida ya está hecha. Si se han despertado, es una bendición, claro, pero era casi inevitable.

38. Es más fácil desilusionarse cuando se llega a cierta edad. Ya no se cree en otra cosa y uno decide entrar en un trabajo iniciático, esotérico y sagrado. Eso está en la naturaleza de las cosas y es positivo. Su vida ya está en gran parte escrita y, por supuesto, su final será más bello.

39. Aunque hayan perdido tiempo, piensen ahora en los demás y sobre todo en las generaciones futuras para que ellas puedan tener un camino donde no perderán tiempo, donde caminarán para vivir con la Luz, la sabiduría, la armonía.

40. No entren en la vejez pensando solo en ustedes. Que sus días sean una celebración de la vida y de la belleza.

41. Ustedes, los mayores, conviértanse en constructores de una vida mejor para todos. Guén a quienes vienen detrás y déjense también llevar por ellos, por su fuerza, su determinación y su energía.

42. El brote joven debe aparecer ; los brotes antiguos deben dejar el espacio para sostenerlo, abrirle el camino y hacerlo subir más alto. No se trata de aferrarse a la vida impidiendo que la Luz aparezca en el mundo.

43. Hoy, el brote joven es la Nación Esenia y pido a las viejas religiones que ya han cumplido su tiempo que dejen lugar a la nueva revelación. Que el brote joven encuentre su camino hacia las alturas y que los brotes viejos le cedan el espacio. No perderán nada ; al contrario, serán rejuvenecidos y hallarán un nuevo impulso hacia la vida. Nadie saldrá perdiendo.

44. Los hombres, tanto individualmente como en sus instituciones colectivas, siempre han querido conservar la muerte y vivir con ella. Así es como pierden lo valioso : la vida.

45. Yo, Gabriel, estuve presente en la fundación de la civilización de los faraones ; salvé a Moisés de las aguas ; anuncié el nacimiento de Jesús y lo bauticé en el Jordán ; instruí al profeta Mahoma y hoy, fundo la Nación Esenia.

46. Dejen de querer conservar a toda costa su lugar impidiendo que la Luz entre en el mundo invocando el nombre de la Luz. Eso es la muerte ; la cosecha será el encierro y la muerte.